

Communiqué de Presse

Pour diffusion immédiate

Jean-Philippe Ruelle Dévoile son Nouvel Album « Cross Resonances » : Une Expérience Musicale Enrichie par le Piano Aérien et le Qi Gong

Date: Septembre 2022

Mons, Belgium - Jean-Philippe Ruelle, pianiste compositeur, est fier d'annoncer la sortie de son nouvel album « Cross Resonances ». Disponible dès maintenant sur toutes les plateformes de streaming et en vente exclusive avec bonus sur son site web, cet album propose une expérience sonore unique mêlant les notes aériennes du piano à des pratiques de Qi Gong pour une immersion totale dans la sérénité.

À propos de l'Album « Cross Resonances »

« Cross Resonances » est une collection de cinq morceaux soigneusement composés, chacun offrant une immersion dans des paysages sonores apaisants et méditatifs :

Walking Ghost – Une balade mélodique qui évoque des sentiments de calme et de mystère.

Pulsions – Des vibrations rythmiques qui invitent à la relaxation profonde.

Orichalque II – Une exploration sonore aux tonalités mystiques.

Goodbye Old Year – Une mélodie douce qui symbolise la transition et le renouveau.

ChaXiameries – Un morceau qui éveille l'imagination et apaise l'esprit.

Une expérience Visuelle et Musicale Unique

Pour célébrer la sortie de « Cross Resonances », Jean-Philippe Ruelle a également créé tout récemment une série de cinq modules vidéo, chacun illustrant une figure de Qi Gong accompagnée par sa musique. Ces vidéos sont conçues pour démontrer comment la musique peut enrichir la pratique du Qi Gong, en offrant une toile de fond apaisante et immersive. Bien que les vidéos servent de complément visuel pour les publications de communications, les liens dirigent les auditeurs vers la musique seule.

Exclusivité et Bonus sur le Site Web

Afin d'inciter les mélomanes à acheter directement sur son site web (très prochainement/juillet 2024), Jean-Philippe Ruelle propose des partitions musicales graphiquement attrayantes pour chaque morceau. Ces partitions, disponibles uniquement sur son site, sont idéales pour les amateurs de piano souhaitant apprendre et jouer ces compositions sereines.

À propos de Jean-Philippe Ruelle

Longtemps habitué aux studios d'enregistrement pour d'autres artistes, Jean-Philippe Ruelle est un compositeur passionné et virtuose du piano, qui a toujours cherché à créer des œuvres qui touchent l'âme et évoquent des images dans l'imagination. Son travail combine des éléments de musique classique et contemporaine, avec une attention particulière aux nuances et aux émotions véhiculées par chaque note. A présent, cet artiste a le désir et la volonté d'exister par lui-même et ses propres compositions. Un nouveau défi.

Disponibilité

« Cross Resonances » est disponible dès maintenant sur toutes les plateformes de streaming, y compris Spotify, Apple Music, Youtube Music, et ... Pour une expérience exclusive et des bonus supplémentaires, visitez le site web officiel de Jean-Philippe Ruelle à <https://web-soul.com/harmonies-positives-jean-philippe-ruelle/>

Contact Presse

Jean-Philippe Ruelle

Email : jphruelle@live.be

Téléphone : +32476604343

Site Web : <https://web-soul.com/harmonies-positives-jean-philippe-ruelle/>

Pour plus d'informations, interviews ou demandes de presse, veuillez contacter Jean-Philippe Ruelle à l'adresse ci-dessus.

Fin du communiqué de presse

Press release

For immediate release

Jean-Philippe Ruelle Unveils His New Album "Cross Resonances": A Musical Experience Enriched by Aerial Piano and Qi Gong

Date: September 2022

Mons, Belgium — Jean-Philippe Ruelle, pianist and composer, is proud to announce the release of his new album "Cross Resonances". Available now on all streaming platforms and on exclusive sale with bonus on its website, this album offers a unique sound experience combining the airy notes of the piano with Qi Gong practices for total immersion in serenity.

About the Album "Cross Resonances"

"Cross Resonances" is a collection of five carefully composed tracks, each offering immersion in calming and meditative soundscapes:

Walking Ghost – A melodic ballad that evokes feelings of calm and mystery.

Pulsions – Rhythmic vibrations that invite deep relaxation.

Orichalque II – A sound exploration with mystical tones.

Goodbye Old Year – A gentle melody that symbolizes transition and renewal.

ChaXiameries – A piece that sparks the imagination and soothes the mind.

A Unique Visual and Musical Experience

To celebrate the release of "Cross Resonances", Jean-Philippe Ruelle also recently created a series of five video modules, each illustrating a Qi Gong figure accompanied by his music. These videos are designed to demonstrate how music can enrich Qigong practice, providing a calming and immersive backdrop. Although the videos serve as a visual complement to communications posts, the links direct listeners to the music alone.

Exclusivity and Bonuses on the Website

In order to encourage music lovers to purchase directly on his website (very soon/July 2024), Jean-Philippe Ruelle offers graphically attractive musical scores for each piece. These scores, available only on his site, are ideal for piano lovers wishing to learn and play these serene compositions.

About Jean-Philippe Ruelle

Long accustomed to recording studios for other artists, Jean-Philippe Ruelle is a passionate composer and piano virtuoso, who has always sought to create works that touch the soul and evoke images in the imagination. His work combines elements of classical and contemporary music, with particular attention to the nuances and emotions conveyed by each note. Now, this artist has the desire and the will to exist by himself and his own compositions. A new challenge.

Availability

“Cross Resonances” is available now on all streaming platforms, including Spotify, Apple Music, Youtube Music, and ... For an exclusive experience and additional bonuses, visit the official Jean-Philippe Ruelle website at <https://web-soul.com/harmonies-positives-jean-philippe-ruelle/>

Press Contact

Jean-Philippe Ruelle

Email : jphruelle@live.be

Téléphone : +32476604343

Site Web : <https://web-soul.com/harmonies-positives-jean-philippe-ruelle/>

For further information, interviews or press inquiries, please contact Jean-Philippe Ruelle at the address above.

End of press release